
 

Ofício nº 52/2010  
 
 

São Paulo, 16 de setembro de 2010. 
 
 
 
Prezado Prof. Dr. Fernando Ferreira Costa, 
 
 
 
  

Nos dias 18 de agosto e 01 de setembro, o Fórum das Seis enviou ofícios ao 

Cruesp (respectivamente nºs 49 e 51), nos quais solicita informações a respeito da 

terceirização de serviços e da permanência estudantil, nas universidades estaduais 

paulistas e no Ceeteps.  

Considerando a ausência de resposta a ambos os documentos, reiteramos no 

presente ofício tais solicitações: 

 

Terceirização de serviços 

- Qual é o gasto total de cada universidade e do Ceeteps com terceirização de 

serviços nos anos de 2008 e 2009, bem como qual é a previsão para 2010? 

- Qual é o gasto de cada universidade e do Ceeteps, nestes mesmos anos, de 

forma discriminada por área (segurança, limpeza etc)? 

- Em cada universidade e no Ceeteps, qual é o total de trabalhadores terceirizados 

em cada área de atuação? 

- Em cada universidade e no Ceeteps, quanto representa, no custeio, o gasto total 

com terceirização? 

- Qual é o salário de cada uma das funções terceirizadas, bem como os 

benefícios previstos e que não foram pagos? 

 

Permanência estudantil 

- Qual é o gasto total previsto em cada universidade e no Ceeteps com 

permanência estudantil em 2010? 



- Em quais programas (construções/ampliações de moradias e restaurantes, 

manutenção dos mesmos, bolsas de permanência etc) tais recursos estão 

sendo investidos/aplicados? 

 

No aguardo de breve retorno, subscrevemo-nos atenciosamente, 

 
 
 
 

Coordenação do Fórum das Seis 
 
 
 
 
 
 
Ilmo. Sr.  
Prof. Dr. Fernando Ferreira Costa, 
MD. Presidente do Conselho de Reitores das Universidades Estaduais Paulistas. 
 
Com cópia:  
Prof. Dr. Herman Jacobus Cornelis Voorwald, MD. Reitor da Unesp. 
 
Prof. Dr. João Grandino Rodas, MD. Reitor da USP. 
Profa. Laura Laganá, MD. Superintendente do Centro Paula Souza. 
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